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CONCEJO MUNICⅡ'AL DE T田NA

ACTA SEsめN OREENARA

No. Aぐ書a
16 de abri重de 2024

言n la dudad de Tena provincia de Napo, a los dieds台is dias del mes deわ血de dos in皿

veintiouatro,　a las　16H06,　previa convocatoria y coustataci6n

del qudⅢm legal reglamenta五〇, se血stala la sesi6n o重d血a正a del Conc匂o Municipal de

Tena, bajo la direcci6n del sefior alcalde; Jimmy Reyes, con la asistencia/ausencia de los

si糾ientes se缶ores conc匂ales :

ⅣⅡ田Mお取OSDELCONCEJO期間工CIIIAL ��4�5D飛�JUSTⅡⅡCA AUSENC量A ���U4$薨F"�

VicealcaldesaAlvarezArccntalesMariaReg血a ��Ⅹ ��

Conc匂alBohdrquezPantqjaWilson巴liecer �ﾒ� ��

Concej_alC埠viYapripomaE_dg評Moises ��Ⅹ ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique �ﾒ� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela �ﾒ� ��

Conc匂alShi即angoTapuyA旭e虹oEn正que �ﾒ� ��

Conc匂alVargasTan糾ilaPachaSisa �ﾒ� ��

AlcaldeJi調yXavierReyesMarぬo �ﾒ� ��

田n賞apresentesesiらnord血ahaa血aco皿osecretahalaabogadaVanesaConezAucay･ 

directora de Secretaria General titular; participan, ademえs, los directores departamentales y

ciudadania en general

Se procede a justificar la ausencia de los sefiores concejales Edgar Cuvi y seflora Regina

Auvarez, por cuanto, se encuentran con licencia a Costa Rica y Brasil respectivamente para

pa血cipa重en r印resentaddn de la municipalidad･

EL ORDEN DEL D主A

1. Constataci6n del qudⅢm e血stalaci6n de la sesidn･

2. Lectura y aprobaci6n del orden del dia.

3･ Aprobacidn del acta de la sesidn del 09 de抽出de重a五〇 2024･

4. Analisis y resoluci6n del informe tecnico No. 019-A-A-2024, puesto en conocimiento

皿ediante皿emorando Nro. GADMT-A･2024-0798-MEMO, de柁cha 12 deわr虹de

2024, sobre la factibilidad para la suscripci6n de adenda al convenio especifico de

c○○peraddn血e血st血cional en廿e C○○rd血aci6n Zonal de Educacidn Zona 2 y el

Gobiemo Autdnomo Descen廿a舷ado Mmidpal de Tena, pa重a la constⅢcci6n de

aulas y baterias sanitarias en la Unidad Educativa Ciudad de Tena, Unidad Educativa

General Rumi盃ahui, Unidad, Educativa Heroes del Condor y CECIB San Gabriel de

Tiwintza, del canton Tena.

5. Conceder la licencia con cargo a vacaciones al concejal Auberto E皿ique Shiguango
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Vargas Alvarade. En aplicaci6n al artioulo 57 literal s) del COOTAD. Puesto en

conocimiento mediante memorando Nro. GADMT-A-2024巾799-MEMO, de fecha

12 de ab重心de 2024.

6. Claunra.

DESARROLLO DE LA SES16N Y REOLUCIOpus ADOPTADAS

PRⅢ征取0: CONSTATAC量ON DEL OUORUM E重NS冒ALAC量ON DE LA SBS量ON

Por Secretaria General se procede a constatar el qu6rum. Existiendo el mismo conforme las

disposiciones legates, el se充or alcalde, Jimmy Reyes, siende las 16H06 minutos procede a

ded和at legalmente iusta血da la sesi6n ordinaria de Cone匂o No. 015.

SEGUNDO. ･ L巳C冒皿y APRORAc重oN DEL ORDEN DEL D主A.

EI sefior alcalde: pone en cousideraci6n el orden del dia a los sefiores concejales.

Por secretaria se infoma que se aprueba el orden del dia.

TERCERO: APROBActoN DEL ACTA DE LA SEsldN DEL 09 DE ABRE DEL

ANO 2024.

EI se丘or alcalde: "compafieros y compa丘eras conc��ﾆW2�W2�f����F�7��6�6吐��FR�W7FVFW2�ﾆ�

aprobaci6n del acta de la sesi6n del 09 de abril de 2024, donde esta todo lo que se resolvi6 y

cada una de vuestras intervenciones, pongo a cousideraci6n de ustedes compa盃eros

conc��ﾆW2"�

Por secretaria se informa que se aprueba el acta por unanimidad, sin observaciones.

cuAmTo: AVALlsls�$T�V7F��DTﾂ�ﾐTEcNEco No. o".A_A_
2024. puES冒o EN coNocⅢ重田N冒o M丑D払N冒E M田MORANDo NRo. GADMTー

A-202亀07g札MEMo. DE　甲Ec弘　重2　DE ARRⅡ. DE　2024. SoRRE LA

弘c冒皿Ⅲ量DAD pAin　LA　§uscRⅢc宣oN DE ADENDA AL cONVEN量O

ESPEciFICO DE COOPERAcldN INTEENSTITUCIONAL ENTRE

C○○Ⅲ)ⅢAC工ON ZON画O
AU冒ONOMO 】〕ESCEN冒RAL画. LA
coNS冒鼠ucc量oN DE AULAs y BATE慮As sANITA恥s EN LA uNⅢAD

倍量)UCA冒ⅣA: (〕ⅡⅡ)AD:I)E∴富ENA岬
[浬圃霊園　Hrm閥細　田DLm関田間欄間LRE哩��､)69]韆ﾈﾙ����Lh¬X淑gﾀ

GABRⅢL DE TIⅥN冒ZA. DEL CANTON TENA.

EI se充or alcalde: "en este punto del orden del dia quisiera solicitarle al ingeniero, Javier Pozo,

proceda a exponer la petici6n que ha planteade al presente punto del orden del dia”.

Ingeniero Javier Pozo: "sefior alcalde, se静oras y sefiores concejales, buenas tardes, en

rdad6n al批me tec血co N〇･ 019-A-A-2024, mimo que血ce re宣addn aねposめ混血d de

suscripci6n de adenda al convenio espec綿co de ccoperaci6n interinstitucional entre

Coordinacich Zonal de Educacich Zona　2　el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado

Municipal de Tena, para la construcci6n de aulas y baterias sanitarias en la Unidad

Edu∽心va Ciudad de Tina, U血dad Edu働心va G紬eral Rum壷ahi互U血dad, Edu物心Ⅶ

Heroes del Condor y CECIB Sam Gabriel de Tiwintza, del canton Tenct.
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Media虹e O節io N調. GADMT-A-2023-0179-0 del 02 de 〇億両e del 2023, el Abg･ J正調y

Xavier Reyes Marifio ALCALDE DE TENA, solicita al Ingeniero Lenin Bladi血Tapia

Gonzalez director Distrital 15DOI Archidona Carlos Julio Arosemena Tola - Tena

M~STEREO DE EDUCACION se cousidere establecer la metodologia intema en el
Ministerio de Educaci6n para que se definan las prioridades de invusi6n en lo que

corresponds a infraestructura educativa. Sabra disponer al equipo tecnico de su representada,

para que, de forma coordinada con el equipo teonico del GAD Municipal de Tena, se
establezcan los presupuestos correspondientes de cada intervenci6n.

Mediante Oficio Oficio Nro. MENEDUC-CZ2-1 5001-2023-3 108-0 del 24 de octubre de 2023

el lngeniero Lenin Bladimir Tapia Gonzalez director Distrital 1 5DO 1 Archidona Carlos Julio

Ar｡sme調T｡1a Te的MⅡⅥSTEⅢO DE EDUCACION re血te al Abg. Ji調y Xa高頃

Reyes Marifio ALCALDE DE TENA la dooumentaci6n tecnica卸esupuesto･ apus･

especificaciones tecnicas, planos), tambien envia el listado de 10 instituciones educativas

phorizadas para primera fase de intervenci6n por parte del GAD Municipal de Tena.

Media舶Memor紬do Nro. GADMT-A-2024078&M田MO el Ab. Ji皿y Xavier Reyes

Mar壷o Alcalde del cant6n Tena, solicita al Ing. Javier Pozo Monar Asesor de Aucaldia, para

器豊蕊e豊器繁昌認諾豊藷鵠
c○○RDⅢACION ZONAL DE EDUCAαON ZONA 2巳L GOB職RNO AUTONOMO

DEscENTRALlzA関MI皿cⅢAL DE TENA PARA LA cONSTR廿cc工oN DE

AULAS Y BATERIAS SAMTAR工AS EN LA UN工DAD EDUCATIⅤA CIUDAD DE

TENA, UNIDAD EDucATrvA GENERAL RUMINAHul, UNIDAD, EDucATrvA

HEROES DEL CONDOR Y CEC職SAN GABRIEL DE T工WNTZA, DEL CANTON

TENA; t6mese en cousideraci6n que a la presente fecha no se ha iniciado la contrataci6n

para la intervenci6n segdn el citado convenio.

Se ha procedide a recomendar sefior alcalde que se pueda cousiderar esta adenda y se

incluya la infraestructura educativa de Guillemo Kadle para el mantenimiento de la cancha

oubierta, tenemos infome juridico, informe de planificaci6n, e infome de asesoria de

alcaldia, sefior alcalde. Se adjunt6 el modelo de convenio”.

El~"muy gentil ingeniero, Javier Pozo, estimadas y estimados compa充eros

debo indicarles a ustedes que el equipo tecnico de la municipalidad ha estate trabajando de

foma priorizada en estas intervenciones en las diferentes Unidades Educativas , en tote caso

tambich existe el pedido de la Unidad Guillermo Kadle, dende tambi6n se mos ha pedide

que se incluya dentro de este proyecto que va hacer contratado por la municipalidad, tambich

debo dejar muy en daro que dentro de este proyecto en el ambito de la transparencia y la

honestidad hay un aula que esta planificada en C6nder Mirador que ya fue resuelto sin

ningbn inconveniente por una Fundaci6n que nos ayud6 y que obviamente ese reourso no se

va a匂eoutar, es nuestro afin apoyar a la educaci6n, mds que tode por nuestra nifiez por la

juventud en el ambito del pensamiento de que nuestra n血es, nuestra juventud necesita una

educaci6n adec脚da, que guarde un buen ambiente y que sobre tote de dignidad a la

educaci6n que es el pilar fundamental del desarrollo de nuestros pueblos, dejo en

consideraci6n de ustedes estimados compa宜eros concqjales esta cousideraci6n que la hemos

planteado para poder apeyar a la Unidad Educativa Gumemo Kadle, que queda en la

pa調oquia de Pano''.

Conceial Luis Rodriguez: "gracias sefior alcalde, compafieras y compafieros conc��ﾆW2ﾀ

compafiera secretaria, compafieros asesores, directores, coordinadores, p心blico presente y

medios de comunicaci6n, queria iniciar agradeciendo a usted sefior alcalde y pleno del
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viaje a Costa REca, por motivos personales me enouentro nuevamente aqui haciende uso de

la palabra, eso hacerles conocer personalmente, quiero mic伽solicitande con la buena

predisposici6n al sistema Educativo pero sin dejar pasar por alto sefior alcalde, compafieros

concejales, sefiores directores, coordinadorcs, que mos comprometimos con Capirona hoy

mds que nunca mos necesitan urgente la ayuda para el ag脚potable, ungente tambich aulas

escolares que requiere la Unidad Educativa, fallecieron tres ni魚as y el alcalde tiene que

hacerse presente si es posible solicitare que hagamos un reforma al presupuesto para que

podamos aoudir y apoyar a este sector tan imporrmte en esta zona que es Capirona, gracias

se魚or alcalde”.

EI se五〇r alcalde: "gracias sefior concejal Luis Rodriguez, concejal Anrerto Shigungo tiene

la palabra”.

Conceial Alberto Shi製ango: "se充or alcalde, compa缶eros concq‘ales, se盃ores directores,

00ordi的dores,請n瓦ona五〇s de nues廿a in誼調瓦6叫p心b脆oo que mos aoompa盈a, medioo de

comunicaci6n y ciudada血a que mos esoucha por el medio digital, la educaci6n permite el

desarrollo de los pueblos, por eso se静or alcalde usted se ha empehade que la educacich sea

atendidas y por lo tanto ya estuvo aprobade las cuatro Unidades Educativas ya estaba

presupuestado, 1a cancha de Pano hemos recorido y que bueno que iniciemos el trわajo,

como dijo el compaflero Luis Ebdriguez, hay Unidades Educativas que no tienen servicio

de ag脚potable, sugiero que el listado que pas6 el Distrito de Educaci6n se atienda y que se

revise y se pueda priorizar a las Unidades Educativas mds importantes, en el caso de

Capirona que se priorice a la direcci6n de ag脚potable y que no pueda existir problemas,

por ello compa盃ero alcalde, compa盃eros concejales estamos para aprobar esta firma y

someterse a votaci6n para la aprobaci6n”.

EI se盃or alcalde : "tiene apoyo la moci6n de compafiero Aめerto Singuango; apoya el concejal

Luis Rodriguez. Sefiora secretaria proceda a tomar votaci6n”.

打ocede p∝ Seαeta血G孤eral a tom紺vo協ddn:

/ Sefior conceial Wfron Bohdrauez, "apoyo la moci6n”. Se免or alcalde, compafieros

concejales, compa充eros directores, ciudadania que nos sigue por los medios digitales,

quisiera aprovechar el momento sefior alcalde hacerle una pregunta, si bien es cierto

nosotros en las resoluciones que hemos aprobade en las sesiones de Concejo se aprob6

un valor de ciento ochenta mil d6lares, para el sistema eduntivo, pero tambien es cierto

que una de las obras que estaban planificada no se va a realizar y al saber que esta adenda

de casi veintid6s nil d61ares mds que hay un excedente de siete mil d6lares queremos

saber si vale incrementar este presupuesto para u劇izar ese reourso que no se ha hecho

uso en lo y que estaba planificade y con esa finalidad no tendriamos que incrementar si

no que ac○modmos a ese presupuesto del脚tenimiento deねU血dad Edu∽心va

Gu山肌o Kadle''.

EI sefior alcalde: "estimados compafieros en el tema de educaci6n nosotros hemos recめide

muchas peticiones de Unidades Educativas de tote el cant6n, imaginense si hay peticiones

de la parte ufoana del sistema educativo en donde en muchas instituciones educativas

aportan padres de fam址as para mantener a las instituciones, es un tema critico y es mds

critica las necesidades que viven nuestras parroquias y comunidades, en nuestro caso hemos

trabajade, el GAD Municipal ha asumide algunas responsabilidades que no le competen

hemos side la primera ins亀tuci6n en recめir varias solicitudes esto hemos hal)lade en el
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Gdbiemo Nacional, con varias血s由uciones de Gdbiemo, ya existe un pre conve血o ya

suscrito ahora lo que se estまhaciendo es incluir una emergencia por que la cancha de la

Un超d Educativa est各a pmto de caer§e en todo caso al momento de匂ecutar la liquiぬd6n

quedar各un saldo restante para redistribuir en la refoma que tendremos a mitad del afio･ eso

e§ 1o que le puedo血an挽star est血ados c○mpa託ros''･

/ Conce].al W遭son Boh6rq_uez:�w&�6��2�6���f妨&���ﾆ6�ﾆFR���"�ﾆ���6ﾆ�&�6吐�

quisiera hacer un po叩ito h血capie en la redis甘めuci6n de ese recu重so en飢nciらn

a las competencias que estan dentro de la Municipalidad, si bien es cierto tambien

quiero expresar mi apoyo al compafiero Luis Rodriguez y al compafiero Auberto
S丸印ango, quienes antecedieron la palabra con la血alidad de叩e la educacidn

es muy重mpo請ante para el desa調o皿o de los pueblos pero tambien es cie競o que

tenemos que atender estos espacios que necesitan nuestro apoyo, gracias a la

explicaci6n del sefior alcalde y como estamos en el tema de la votaci6n, apoyo

§e允or alcalde la moci6n del compa盈ero''.

/ Se盈or conc匂al Luis Rodriguez, ``apoyo la moci6n''･

/ Se魚ora conc句ala Leydi S各nchez, `句oyo la moddn''･ Se盈or alcalde buenas tardes,

co血pa託ros c○nc匂alcs, directores, c○○rd血adores, medics de comunicaci6n, buenas

ねrdes, en vista dc que los compa託重os c○nc匂ales han血do a conocer la preo脚pacidn y

estamos de acuerdo en poder contribuir en la votaci6n que da paso a la reestructuraci6n

de los centros educativos, pero se充or alcalde yo si quisiera de manera muy especial mos

sume皿os a ese pedido u唯ente que tienen los es調diantes de la Unidad Educativa de

Cap五〇na, use皿os una altemativa para poder soⅣentar y solucionar el pedido叩e

tenemo§ sobre el tema del agua en la escuelita se五〇r alcalde, rogaria de manera muy

especial se busque de otras partidas tambien y se pueda hacer con urgencia el tema del

pemiso del a即a potable, roga血de manera皿uy especial y yo voy a apoya重la moci6n

del compa託ro Luis Rodh即ez y Aめe請o Shiguango para血重atenci6n a la escuelita de

Capirona'｣

/ Se盈or conc匂al Aめe請o shi糾ango, "apoyo la modらn''･

/ Sc充ora conc句ala Pacha Vargas, "apoyo la皿ocidn''･

/ Alcalde de Tena,わogado Ji皿y Reyes,りapoyo la mociらn''

Po重se億eta五a se血め血a que se apⅢeba la mocidn por unanimi血d･

EL cONCE○○ MmⅡcⅡーAL

RBS OLV量O

PRⅢⅢIRO: Autorizar alわogado Jimmy Xavi釘Reyes Mah充o alcalde del cant6n y

representante legal del Gめie皿o Aut6nomo De§cen櫨alizado Mmicipal de Tena･ 1a

susαipcidn de la "Aden血a量Conve皿io de C○○peraci6n工nte正nsti請cional con el M血ste五〇

de Educaci6n Coordinaci6n Zonal 2”, para la intervenci6n en infraestructura educativa; de

conformidad con el infome No. 019-A-A-2024 y en aplicaci6n al articulo 55 literal g) del

C6digo Organico de Organizaci6n Territorial, Autonomia y Descentralizaci6n.
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O口Ⅱヾ冒O: CONCEDER LA L重cEN皿　cON CARGO A vACAαONEs AL

C ONCBJ岬瓜
TEMPOENRENTE A SU CONCEJAL SUPLENTE SENoRA ERTRA ALICRA

VA且唖L SLD田LC○○冒岬
GADMT-A･202岬.

EI sefior alcalde: "le dey la palabra al concejal Anuto Shigungo para que infome de su

petici6n al pleno de Concg’o".

Conceial Auno Shiouango:�w&�6��2�6Vf薮"��ﾆ6�ﾆFRﾂ�F�2��7�V7F�2ﾂ�V踉ﾂ�6坊ﾗ�&R�6R���

trabajado en equipo y tar血i6n merece el espacio la compafiera Erika Vargas, creo que totes

los concejales tenemos en ouenta eso y por ello de aouerdo a la Ley, sedo mi puesto para

darle un espacio, por ello realice mi pedido para que, en este caso cederle mi espacio, aspm

que la compa充era pueda conocer a todos los compa充eros y funcionarios del GAD

Municipal, pedirles compafieros concejales esa autorizaci6n para poder ausentame unos

dias, gracias se血or alcalde y compafieros concejales”.

EI se充or alcalde: "gracias estimado concejal, felicitarle su actitnd en el sentido de que su

altema participe de la administraci6n de la Aucaldia de la Dignidad y en este sentide tambich

desearle muchosとxitos ''.

Por Secretaria Cieneral se procede a tomar votaci6n de la moci6n presentada por el concejal

Aめe請o Shiguango.

/ Sefior conc句al Wdson Bohdrquez, "apoyo la moci6n''.

/ Se正調conc句al Luis Rod血guez, "apoyoね皿od6n''.

/ se患ora concejala Leydi Sinchez, "apoyo la moci6n".

/ Se命or conc匂al Aめe直o S血g脚ngo, ``apoyo mi moddn''.

/ Se允ora concejala Pacha Vargas, "apoyo la moci6n".

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n”

Por secretaria se infoma que se aprueba la autorizaci6n.

EL CONCEJO MUNICIPAL

RE S OLV量O

PR皿皿RO: Conceder重icencia po重vacadones a宣se丘or conc匂al licenciado Aめe虹o EⅢique

Shiguango Tapuy, a pa血del 01 de皿ayo de 2024; per e=ap§o de廿e血ta dias.

SEGUNDO‥ Co皿vocar para que a種もe en su ree皿plazo durante este periodo, a重a se丘ora

Erika Alicia Vargas Alvarado, concejala suplente del peticionario.
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sEX冒o: cLAus皿.

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16H32 minutos el

se丘or狐calde dedara da関ura血1a sesidn y角皿a la presente acta, pa重a cons亡anda

juntamcnte con la directora de Secreta血a General; que CERTⅡⅡCA.

Tena, 16 de ab血de 2024.
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